
　
１
月
７
日
㈰
、
福
祉
会
館
で
成
人
式
が

開
催
さ
れ
、
新
た
に
１
５
９
名
（
男
性
70
名
、

女
性
89
名
）
が
成
人
の
仲
間
入
り
を
し
ま

し
た
。
当
日
は
、
華
や
か
な
振
袖
、
真
新

し
い
ス
ー
ツ
を
身
に
ま
と
っ
た
新
成
人
の

皆
さ
ん
が
、
旧
友
と
の
再
会
を
楽
し
ん
で

い
ま
し
た
。

　
晴
れ
や
か
な
表
情
で
こ
の
日
を
迎
え
ら

れ
た
新
成
人
の
皆
さ
ん
、
ま
た
、
ご
家
族

の
皆
さ
ん
、
誠
に
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。
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諏訪部 孔さん
（円中）

今まで学んでき
たことをいかして
社会に貢献した
いです。

露木 愛さん
（牛島）

まなみ先生！
母校でそう呼ばれ
るのが私の目標
です。

山口 愛さん
（下島）

大学でたくさん
のことを学び、
社会に役立つ発
見をしたいです。

成人式企画委員の諏訪部
さんが新成人を代表して謝辞を

述べました。「開成町で生まれ育っ
た者としての自覚を持って行動して
いきたいと思います。」と力強い決
意を示しました。

謝辞

 

平
成
29
年
度
成
人
式
企
画
委
員
の
皆
さ
ん

に
将
来
の
夢
を
お
聞
き
し
ま
し
た
。

成人式企画委員長

中尾 健さん
（上延沢）

患者さんと共に
疾患と向き合え
る理学療法士に
なりたいです。

成人式企画副委員長

下田 陽平さん
（上島）

将来の夢は結婚し
て笑いが絶えない
家族をつくること
です！

成人式企画副委員長

松田 大樹さん
（円中）

残りの大学生活を
通して今後の人生
で本気になれるこ
とを見つけたいです。

石塚 公輔さん
（宮台）

子どもたちに夢を
与えられる仕事に
就ければと思って
います。

井上 華那さん
（上島）

患者さんに寄り
添える視能訓練
士を目指したい
です。

小川 慧さん
（下延沢）

常に努力し人の
ために頑張るこ
とができる人に
なりたいです。

井上 華香さん
（円中）

楽しいと思える
仕事に就き､充実
した毎日を送り
たいです。

鍵和田 ひなたさん
（牛島）

今の自分に誇れ
る社会人になる
のが目標です。

城所 允葵さん
（下島）

中学時代からの
夢である教員を
今もなお目指し
続けています。

小松 明日香さん
（上延沢）

美容関係の仕事
に就くのが夢で
す。

清水 利紀さん
（河原町）

周りの人たちに
感謝し恩返しが
できるようにし
ていきたいです。

後藤 慶彦さん
（円中）

コミュニケーシ
ョンロボットの
開発に携わりた
いと考えていま
す。

須坂 郁さん
（中家村）

作業療法士にな
って、多くの人
を笑顔にできる
人になりたいで
す。

渡邊 瑞穂さん
（円中）

心理学をいかし
て、たくさんの
人の役に立てる
ようになりたい
です。

新成人が生まれた年の出来事
（平成９年４月２日～平成10年４月1日）

○消費税率３％から５％に引き上げ
○サッカー日本代表のワールドカップ
　初出場が決定
○長野オリンピック・パラリンピック開催
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